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Zitat von Daniel1982 

Zitat von Raeler 

Warum wieder jemanden befördern? Wir haben ja schon jemanden mit Rebbe
unter Hecking?

Wird ja langsam immer mehr "da oben", ohne sichtbaren Erfolg bisher.

Bin nicht begeistert davon.

Was hat Rebbe unter Hecking jetzt mit der Thematik ggf 3 Vorstand, der für Stadion
und Finanzen zuständig ist, zu tun?

Weil man die Vorstände mehr in ihrer Arbeit unterstützen muss. Aufgaben verteilt. Aber ist
nicht genug Personal da? Das wundert mich.

Und jetzt noch einen dritten Vorstand, wieder natürlich mit mehr Gehalt.
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